

Comité de Cafeteros inaugura Cable Aéreo en Quinchía

- Más de 200 familias de Quinchía, se beneficiarán con el cable aéreo.

Pereira, noviembre 23 de 2017. Con una inversión de \$90 millones, el Comité Departamental de Cafeteros de Risaralda, entregó el primer cable aéreo comunitario a los caficultores de la vereda Palo Grande del municipio de Quinchía, Risaralda.

La capacidad de carga es de 500 kilos y posee una distancia de 600 metros sobre una pendiente del 50%, beneficiando a más de 200 familias cafeteras gracias a los aportes de la alcaldía municipal, Cooperativa Alto Occidente y el Comité de Cafeteros.

“Recibimos la iniciativa de la comunidad y gracias al trabajo del equipo de extensión, del Comité Municipal de Quinchía y el Departamental logramos sacar adelante esta obra que permitirá a los caficultores de la zona ser más competitivos; esperamos replicar esta iniciativa en todo el departamento”, aseguró Jorge Humberto Echeverri, Director Ejecutivo del Comité Departamental de Cafeteros.

A la inauguración también asistieron los alcaldes de Guática Fredy Bayer y La Celia Adrián Serna, quienes conocieron de primera mano los detalles del proyecto con el fin de gestionar recursos para realizar obras similares en sus municipios.

Este cable aéreo reducirá los tiempos de traslados y la calidad de la producción de los campesinos del sector, lo que aumentará su productividad y rentabilidad.